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Товарищи колхозники и колхозницы! Механизаторы и спе-

циалисты сельского хозяйства! 
Направим все свои усилия на получение высокого уро-

жая, на выполнение обязательств перед государством по по-

ставкам сельскохозяйственных продуктов, на заготовку необ-
ходимого количества кормов для колхозного животноводства 

и обеспечим значительное повышение выдачи натурой и день-

гами на трудодень колхозникам. 

(Iтз Обращения областного совещания председателей колхозов). 

НЕМЕДЛЕННО ЛИКВИДИРОВАТЬ 
ОТСТАВАНИЕ 

В УХОДЕ ЗА ПОСЕВАМИ 
СЕЙЧАС на колхозных по- т. Титов), имени Ленина (пред-

лях нашей области ре- седатель правления т. Сергеев), 
шается судьба будущего уро- «Восход» (председатель прав -

жал. Хороший уход за посева- ления т. Пименов), имени Ка -

ми создаст все условии их ро- лиыина (председатель правле-

ста, позволит получить богатый ндя т. Цветаев), «Родина» 
урожай, увеличит доходы о6- (председатель правления т. Его-
щественного хозяйства и еде- ров). В этих коллективных хо -

лает более обпльн ым трудо- зяйствах план прополки ово-

день к ,лхознитса. щей (в первый раз) выполнен 

Большевистскую заботу о6 лишь па 10-40 проц. 

урожае проявляют правления и 

колхозники сланцевских сель-

хозартелей «Броневик», «Путь 
к коммунизму», имени 17-го 
Партсъезда, имени Альича и 

некоторых других. Здесь на-

равне с сеноуборочными рабо-
тами серьезнейшее внимание 

уделяется уходу за посевами. 

Это видно из того, что в ука-

занных колхозах в основном 
закончена прополка овощей д 

окучивание картофеля, интен-

сивно ведется рыхление между-

рядий кормовых корнеплодов, 

"подкормка и т. д. Поэтому 
здесь и виды иа урожай хоро-

шие. 

Как известно, в прошлом 

году колхоз имени 17 -то Парт-
съезда получил большие дохо-
ды от овощеводства. И нынче 

бригадир этой сепьховартели 

т. Волкова с гордостью заяв-

ляет: 

— Сейчас наша капуста ра-
стет очень хорошо и недели 

через полторы — две мы уже 

начнем сдавать ее государству... 

овощеводы колхоза имени 17-го 
Партсъезда сдержат свое обе-
щание и вырастят обильный 
урожай всех овощных культур. 

Такого заявления, к стыду 
своему, пе может сделать брига-
дир -овощевод колхоза «Шах-
тер» т. Петрова. На закреплен-

ных за бригадой участках ран-

няя капуста, да и морковь и 
свекла заросли сорняками. На 

м площади в 16 га еще совер-

шенно не сделано ни одной 
прополки. Сорная трава заглу-

шила капусту и приостановила 

,ее рост. А бригадир Петрова 
отсаживается дома, на некото-

рых участках почти не бывает, 
звеньями не руководит. 

Угрожагощее положение с 

состоянием посевов и особенно 
овощей создалось вколхозах 
«Май» (аредседатель правления эти задачи. 

Ни на один день не может 

быть далее терпимым такое по-

ложение. Нельзя допустить 

дальнейшего пребывания сор-

няков в посевах, иначе это ве-

дет к снижению и потерям 

урожая. Первейшими условия-

ми для ликвидации отставания 

являются полное использование 

простейшей механизации по 

уходу за пропатиыми культу- 

рамп, закрепление участков 

овощей и кормовых корнепло-

дов за отдельными колхозника-

ми, организация труда, —чтобы 
каждый колхозник выполнял и 

перевыполнял нормы выработ-
ки. На уходе за посевами надо 

также использовать на всю 

мощность конные орудия. 

Руководители Руднеттской 
МТТС должны широко распро-

странить во всех тракторных 

бригадах ценную инициативу 

кднгисеппских механизаторов 

по использованию тракторных 

культиваторов «КУТС-2,8» на 

уходе за дропашными культу-

рами. Кстати, это ценнейшее 
мероприятие еще не получило 

применения среди сланцевских 

механизаторов. 

Первейшая обязанность агро-

номов, специалистов сельского 

хозяйства — быть подлинными 
организаторами работ по уходу 

за посевами. 

Одинаково важнейшие зада-

чи стоят сейчас перед труже-

никами деревни—уход за посе-

вами и заготовка кормов для 

общественного животноводства. 

Партийные организации колхо-

зов п сельские Советы должны 

усилить сейчас организацион-
ную и политико-массовую ра-

боту, широко развернуть со-

циалистическое соревнование 

среди колхозников и механиза-

торов, чтобы успешно решить 

Хлеб -государству 
СИМФЕРОПОЛЬ. (ТАСС). Кол- Калинина, Октябрьского райо-

ховы Крымской области сорев- на, суточный график еревы-
ну ются за перевыполнение су- полняет в два раза. 
точного графика сдачи зерна На заготовительные пункты 
государству. Передовые колхозы Крыма поступило зерна в три 
сдают зерно с первых дней ко- раза больше, чем в прошлом 

совицы. Сельхозартель имени году на это время. 

магпптогорекне лгигиллургп в 1951 году обязались вы- 

пустить па 10 тысяч тонн стали больше, чем в минув шем. 

В счет этого нового обязательства уже выплавлены многие 

тонны сверхплановой стали и сэкономлено несколы о десятков 

тысяч рублей. 

На снимке: лучтпй сталевар страны прославлепныо стаха-

новец печи 3' з 11вап Семенов. 

Фото В. Токарева. Пресеклише ТАСС 

В колхозе 

А{еустанно заботясь о про-

дуктттвттосттт жгтвотгтоводст-

ва и богатом урожае, кол-

хозгтпки сельхозартели 

„Броневик" с наступлением 

солнечных дней усилили 

темпы сеноуборки. 

Хорошо трудтггсн иа кось-

бе G3-летняя колхозница 

П. Ф. Волкова. Она при 

норме 0,40 га скашивает 

„Броневик" 
0,50-0,55 га. IIe отстает от 

нее и Со -летняя колхозып-

ца М. Ф. Рябииитта. 
Овощеводческая бригада, 

возглавляемая А. И. Рыб-
киггой, провела вторичную 

прополку овощей на • пло-

щади 8 гектаров. Большую 
помощь в прополке здесь 

оказывают учащиеся на-

чальной шгсолы—дети кол-

хозников. 

Строится зернохранилище 

Готовясь к приему нового 

урожая, колхоз «Путь к ком-

мунизму» ведет строительство 

зернохранилища. 

Правление сельхозартели, ор-

ганизовав успешное ведение 

работ по уходу за посевами, 
сенокошенпто и силосованию 

кормов, выделило специальную 

строительную бригаду, которой 
поручено построить зерпохра. 
нилище. 

После окончания строитель-

ства зерпохрапипи ща бригада 
приступит к ремонту животно-

водческих дворов. 

Обязательства выполняем 
Коллектив райиищекомбината 

взял на себя социалистическое 

обязательство перевыполнить 
годовой план. К тому же нужно 

сказать, что план 1951 года 
гораздо больше прошлогоднего. 

В результате развернувшейся 
массовой работы и охвата всех 

социалистическим соревнова-

нием поднялась инициатива 

каждого работника производства 
за перевыполнение гаданий и 

повышение качества продукции. 

Развернулось соревнование меж-

ду сменами и индивидуальное. 
Комсомольцы, молодежь за-

няли авапгардпуго роль. Это 
дало возможность выполнить 
полугодовой план на 110,1 проц. 

Увеличилось число стахановцев 
д ударников. Из них большин-
ство — комсомольцы. Лучшие 

стахановцы: мастер кондитер-

ского цеха Галина Лопухова, 
мастер кондитерского цеха Га-
лина Егорова, мастер кондитер-

ского цеха Валентина Огурцова, 
мастер бараночного цеха Мария 
Шпакова, Нина Ребезова, Анна 
Федорова, подручные Валентина 
Богданова, Антонина Прокофье-
ва, Ксепия Семенова, ездовой 
Борис Баранов. 

После подведения итогов за 

полугодие, коллектив комбината 
взял новые повышенные обя-
зательства. закрепить успехи 

первого полугодия, напрячь 

усилия к перевыпопненпто го-

дового плана — вот стремления 

нашего коллектива. 

Ч. Ушаков, 
директор райппщекомбнната. 

ПО гоРОду 
П РА иону 

3аботятся 
о птицеводстве 

Хорошо поставлена работа 
по уходу за цыплятами в кол-

хозе «ц уть к коммунизму». 

Здесь за ними ухаживает кол-

хозник I1. Е. Тумапевич. 0н 
взял на себя обязательство —

дать прибыль колхозу в ны-

нешнем году от тицеводства—

и свое обязательство успешно 

претворяет в жизнь. 

С выращиванием цыплят в 

колхозе имени Ленина, где 

уход за ними поручен колхоз-

ницам Н. И. Поляковой и Н.В. 
Барановой, также дело обстоит 
хорошо. 

Заботливо я любовно ухажи-

вают за птицей в колхозах 

«Родина» (птицеводы тт. Гле-
бова д А нуфриева), «Шахтер» 
(птицевод Т. ПIгЪЦкая). 

Г. Шумилин, 
зоотехник районного отдела 

сельского хозяйства. 

Серебряная медаль -
отличнице 

Усиленно и наиряженпо учи-

лась комсомолка 10 класса 

Сланцевекой средней школы То-
ня Ильина. Успешно сдала она 

все экзамены иа аттестат вре-

пости. Топя Ильина получает 

серебряную медаль. Она од-

на ив первых выпускников шко-

лы заслужила эту высокую 

награду. 

Интересное 
лето 

Партийные, комсомолы кие п 

профсотозпые организации в этом 

году проявили боль шута заботу 
о6 отдыхе детей. 

В районном пионерском лаге-

ре сейчас отдыхает 35 ребят, в 

пионерском лагере райкома 
угольщиков, расположенном н 

Кривой Луке, находится 120 
Школьников. 

Начала работать вторая оче-

редь детской оздоровительной 
площадки при Сланцевекой се-

мипетпей школе Хз З. Площад-
ку ежедневно посещают 40 де-

тей. 

Богатый 
урожай 
илубнини 

На колхозный рынок города 

Сланцы начала поступать про-

дукция садоводства. Сельхозар-
тель имени 17-го Партсъезда 
первой в районе организовала 

сбор клубники и продажу ее 

населению. 
Нынче в общественном ягод-

нике колхоза ожидается бога-
тый урожай. 
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На днях в Ленинград иа ме-
сячные курсы пропагандистов 
выехали '7 руководителей по-
питкружкоii нашего района. 
Среди них начальник жилищно-
коммунального отдела поселка 
Большие Лучки т. Кулаков, на -

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ 

Ком мун исты шахты 

в борьбе за план 
Коллектив шахты № 1 веял 

на себя обязательство - завер-
шить годовой план добычи 
сланца к 34-й годовщине Ве-
ликого Октября п илам подго-
товительных работ - ко Дню 
Сталинской Конституции. Пар-
тийная организация шахты с 

первых дней года организовала 
и возглавила борьбу за выпол-

нение этого обязательства. Пар-
тийное собрание утвердило 

практические мероприятия по 

обеспечению досрочного выпол-

нения плана и призвало ком-
мунистов занять авангардную 

роль на производстве. 
Партийные группы участков 

установили контроль над органи-
зацией труда., принимают меры к 

изжитию недостатков в работе. 
Шахтный комитет, выполняя 

предложение партийного собра-
ния, организовал регулярное 

подведение и показ итогов со-

ревнования, развернул нагляд-

ную агитацию. Была упорядо-

чена система парадов, улучшил-

ся табельный учет. 

На партийных собраниях и 

заседаниях партбюро система-

тически слушались вопросы, 

тесно связанные с производст-
вом, с борьбой за выполнение 

взятых обязательств. Так, пред-
седатель шахтного комитета 

докладывал о работе комитета 

до развертыванию соревновании, 

парторги отчитыватотсн о со-

стоянии организационной рабо-
ты и т. д. Выполнение реше-

ний партийных собраний спо-

собствует устранению недостат-

ков, мобилизует шахтеров на 

успешный труд. 

С целы о усиления партийно-
го влияния, 74 проц. комму-

нистов организации расставлены 

непосредственно на производст-

ве, где идут в авангарде. 

Образцы труда показывают 
бригада иавалоотбой щиков ком-

муниста т. Козлова, бригада 
проходчиков коммуниста т. I'ав-
рипова. Лучшими стахановцами 

являются у нас коммунисты: 

бурильщики тт. Китаев п Куз-
нецов, бутчики тт. Хоробры й 
и Арсентьев, проходчик т. Лы-
сеико,крепильщик т.Елкин и др. 

В апреле шахта перешла иа 

двухсменную работу, что спо-

собствовало увеличению добы-
чи сланца, сокращению числа 

рабочих рук, лучшему исполь-
зовани ю механизмов. Шахта 
приступила к работе по графи-
ку цикличности; повысила до-
бычу сланца. 

Все эти мероприятия помогли 

шахте из месяца в месяц вы-

полнять и перевыполнять про-

изводственный план, и в целом 

за первое полугодие план по 

добыче сланца значительно пе-

ревыпопнен. 
Несмотря на ряд трудностей, 

которые в основном происходят 

из-за плохого снабжения шах-

ты материалами п инструмен-

тами, горняки не снижают 

темпов, самоотверженно борются 
за выполнение обязательств. 

Повышением уровня всей пар-

тийно -организационной и поли-

тической работы наша партий-
ная организация обеспечит ус-

пешное выполнение государст-

венного плана добычи сланца 

и социалистических обяза-
тельств горняков. 

М. Симонов, 
секретарь партбюро Парторга-

низации шахты JV§ 1. 

На курсы пропагандистов 
чапьник участка шахты № 1 
т. Стружинский, нормировщик 

строительного управления № 2 
т. Мирохин, политрук общежи-
тия треста «Ленинградгазстройз 
т. Шапурова и другие. 

ИТОГИ НА ШЕй РАБОТЫ 
Государственный план пер-; 

вого полугодия 1951 года кол-

лективом рабочих и инженер-

но-технических работников уп-

равления подсобных предприя-

тии треста «Ленинградсланецп 
(начальник т. Комаров) по вы-

пуску валовой продукции вы-

полнен. План по ассортимен-

ту строительных материалов не 

только выполнен, но и перевы-

полнен по всем важнейшим из-

делиям. 

Высоких производственных 

показателей по всем важнейшим 
изделиям мы добились благо-
даря развернутому социалисти-

ческому соревнованию, внедре-

нию и освоению новой техни-

ки, дальнейшей механизации 

производства. Большую роль в 

достижении успехов сыграло 

тесное содружество рабочих с 

инженерно-техническими работ-
никами. 

Социалистическим соревнова-
нием охвачены в основном все 

рабочие предприятий и цехов 

управления. С января этого 

года упорно соревнуются меж-

ду собой производственные сме-

ны мастера коммуниста т. Крю-
кова и мастера т. Картавых. В 
течение полугода борьбы за 

высокие качественные и коли-

чественные показатели кирпич-

ники добились больших успе-

хов, о чем характерно говорят 
итоги работы за июнь. За вре-

мн существования завода тако-

го количества кирпича, как в 

июне, еще не вырабатывалось. 
В достижении показате-

лей особо отличились старые 

производственники - прессовщи-

цы тт. Тверская, Михайлова, 
Мошкова, Михеева, дозаторы 

комсомолки тт. Александрова и 

Клвмакова и многие другие. 

В выполнении и перевыпол-

пении плана активно содей-
ствовали с м е н а подготови-

тельных работ мастера 
коммуниста т. Матвеева и брига-
да слесарей профилактического 
ремонта т. Грнзева. Токари 
т. Козлов п комсомолец т. Гря-
зев бесперебойно снабжали 
бригады высококачественны ми 

токарными изделиями. 

В числе передовиков произ-

водства электросварщик т. Та-
расов. В совершенстве выпол-

няя свои задачи на производст-

ве, т. Тарасов одновременно 
вносит ценные рационализатор-

ские предложения. Внедрение 
этих предложений в жизнь да-

ло заводу десятки тонн эконо-

мия металла. 

Образцово, безаварийно ор-

ганизована работа у бригады 
электриков (старший электрик 

т. Екимов). Здесь за полгода 

сэкономлено несколько тысяч 

киловатт-часов зпектроэиергии. 

Много стахановцев работает 
на деревообдепочном комбина-
те. В социалистическом сорев-
новании за выполнение п пе-

ревы полнение плана особо от-

личалась бригада станочников 

т. Кондратьева. Эта бригада 
одна из первых в управлении 
приняла на социалистическую 

сохранность станка и механиз-

мы цеха, работает без брака, 
выполняя нормы выработки до 

150 прок. здесь имеется не-

сколько рационализаторов. Тов. 
Кондратьев в этом году дал 

3 рационализаторских предло-

жения. Они уже внедрены в 

производство и дают хороший 
экономический эффект. Ста-
ночник т. Белый принял на 

социалистическую сохранность 
два слесарных станка п стад 

работать иа обоих. При 
этом т. Белый доводит свою вы-
работку до двух с половиной 
норм. 

В истекшем полугодии про-
делана большая работа по ме-

ханизации производства. На 
заводе полностью механизиро-

вана погрузка зобы, установ-

лен мощный транспортер, при 
помощи которого зола поступает 

в бункера завода. Начались 
работы по механизации по-
грузки кирпича в вагоны. 

В бетонном цехе механизи-
рована подача бетона. Освоено 
изготовление бетонных канали-

зационных труб, которые рань-

ше завозились из других го-

родов. Сейчас епаицевские строй-
ки получают трубы на месте. 

Однако, наряду с достигну-

тыми успехами, еще не изжиты 

и серьезные недостатки. На за-

воде спаицезольного кирпича, в 

деревообдепочном комбинате и 

на песчаном карьере недоста-

точно велась борьба за качест-
во выпускаемой продукции. 

Были случаи выпуска плохого 

кирпича и столярных 

изделий. Не организовано пра-

вильное по техническим усло-

виям складирование пиломате-

риалов, наблюдались факты 
плохой п росу ш к и досок 

на столяры ые изделия, а по-

этому окна в двери рассыха-

лись еще в складе. Не раз 

мастер т. Васильев отпускал 

стройкам совершенно непригод-

ный песок. 

У нас имелись все возмож-

ности, чтобы механизировать 

карьеры. Не все имеющиеся 

механизмы, машины и станки, 

в особенности на деревообде-
почном комбинате, полностью 

используются. На отдельных 

участках еще наблюдается сла-

бая организация труда, имеют 
место простои рабочих (сме-
на подготовительных работ -
мастер т. Матвеев). Происхо-
дят простои на заводе из-за 

перебоев в снабжении песком. 

Р уководитепим деревообде-
почного комбината, завода, 

карьеров п сменным мастерам 

во втором полугодии надо боль-
ше уделить внимания органи-

зации труда, использованию 

механизмов, полностью ликви-

дировать брак в выпуске 

продукции, вести повседневную 

борьбу за экономию сырья и 

материалов. 

Сейчас необходимо усилить 

контроль за выполнением социа-

листических обязательств по 

досрочному завершению годово-

го плана к 34-й годовщине 

Октября. Необходимо улучшить 

руководство социалистическим 

соревнованием и работу по идей-
но-политическому воспитанию 

коллектива рабочих, инженер-

но-технических работников и 

служащих. 

И. цветное, 
экономист-плановик:' 

В ПОМОЩЬ АГИТАТОРУ 

На великих стройках коммунизма 
По гениальному сталинскому плану советский народ преображает 

облик родной земли. На Волге и Днепре, на Дону и Аму-Дарье развер-

тывается строительство грандиозных гидротехнических сооружений. 
Общая мощность сооружаемых гидроэлектростанций составит 4,22 мил-

лиона киловатт. В результате осуществления великих строек коммуниз-

ма будет орошено и обводнено свыше 28 миллионов гектаров земель. 

Это больше, чем территория Англии, Бельгии, Голландии, Дании и Швей-
царии вместе взятых. 

В этой статье рассказы вается о строительстве Куйбышевского, 
Сталинградского и Каховского гидроузлов и Волго-донского судоход-

ного канала. 

Между Волгой и Доном 

Весной будущего года дол-
жен быть открыт Волго-Донской 
водный путь. 

Волго-донской канал пред-
ставляет собой сложное гидро-

техническое сооружение длиной 
в 101 километр. Недалеко от 

Сталииграда он преодолевает 

водораздел между могучими рус-
скими реками. Высшая точка 

этого водораздела возвышается 
на 88 метров над уровнем Вол-
ги и на 44 метра лад уровнем 

Дона. Пароход, идущий с Волги, 
сперва поднимется по шлюзовой 
лестнице, потом спустится по 
такой же лестнице к Дону. 
Всего на канале сооружается 
13 шлюзов. 

На Дону, в районе станицы 

иимляаской, строится гидрс-

узел. Он состоит из гидроэлек-
тростанции и железобетонной 
водоотпивиой плотины, земля-

ной плотины почти в 13 кило-

метров, двух судоходных шлю-

зов. Мощность гидроэлектро-

станции - 160 тысяч киловатт. 

Сейчас работа идет полным 

ходом на всей трассе канала. 

В шлюзах происходят укладка 

бетона п монтаж механизмов. 

Усиленно ведется выемка грун-

та из русла канала. Темпы зем-

ляных работ непрерывно ра-

стут. В конце апреля строители 

выппиали на трассе в сутки 

120-125 тысяч кубометров 
грунта. К коицу мая суточная 

выработка поднялась до 130-
150 тысяч кубометров. Земля-
ные работы производятся экска-

ваторами п другими мощными 
машинами. 

Гордостью строителей являет-
ся 14 -кубовый шагающий экска-

ватор Урапмашзавода, работаю-
щий в Водораздельном районе 
канала. Эта могучая машина 

заменяет труд семи тысяч зем-
лекопов. В апреле она выбро-
сила из русла канала более 
200 тысяч кубометров земли. 

Экипаж 14 -кубового экска-

ватора обязался довести месяч-

ную производительность маши-

ны до 250-300 тысяч кубо-
метров грунта. Патриотический 
почин передовиков подхвачен 
механизаторами на всей трассе 

канала. 

На нескольких участках ве-

дется закрепление откосов кана-
ла. Вдоль трассы выросли новые 

поселки, проложены автомобиль-
ные и шоссейные дороги, про-

тянулись и телефонные провода. 

Горячая пора наступила и 

на строительстве Цимлянского 
гидроузла. Здесь ведется намыв 

земляной плотины. В некоторых 
местах ее высота достигла уже 

15 метров. Возводится железо-

бетонная водосливная плотина, 

строятся шлюзы, сооружается 
гидростанция. 

Вся страна помогает строить 

великий водный путь. Десятки 
заводов с честно выполняют 

заказы стройки. 

У горы Могутной 
в Жигулях 

У горы Могутной в Жигулях 
день и ночь идут грандиозные 

строительные работы. Здесь воз-

двигается головное сооружение 

Куйбышевского гидроузла. 

Мощность Куйбышевской гид-
роэлектростанции- величайшей 
в мире - составит около двух 
миллионов киловатт. Она будет 
давать народному хозяйству 
ежегодно около десяти миллиар-

дов киловатт-часов электроэнер-

гии. Это более чем в пять раз 

превышает годовую выработку 
всех электростанций дореволю-
ционной России. И все вто ве-

личественное сооружение на 
Волге должно быть закончено 

в течение пяти лет! Таких при-

меров не знает мировая строи-

тельная техника. 

Половина здания электростан-

ции будет врезана в берег, дру-

гая половина обопрется на проч-

ный фундамент под водой. К 
зданию примкнет мощная пло-
тина, которая поднимет уровень 

Волги на 25 метров. Вдоль ле-
вого берега образовавшегося во-

дохранилища - Куйбышевского 
моря пройдет судоходный шлюз, 
а по гребню плотины - шоссе 

и железная дорога. 

Самоотверженно т р р д я т с я 

строители гидроузла. Сложным 
делом является рытье котлована х 
на месте будущего здания элек-

тростанции. Чтобы оградить его 

от реки, устраивается перемыч-

ка. Зимой в этом месте на дно 

Волги было сброшено около со-

рока тысяч кубометров камня. 
Поперек течения реки образо-
вался так называемый банкет -
подводная насыпь -длиной око-
ло трехсот метров. Банкет от- . 

вел стремительное течение реки 

в сторону. Теперь начинается 

новый этап работы. 

ОионЧанив ом. е спад. номере 
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Ни часу не медлить в уходе за посевами. 

Своевременный уход за ними -

залог высокого урожая 

Вырастим высокий урожай овощей 
Рассказ бригадира -овощевода колхоза имени 17-го Вартеъевда М. М. Волковой 

НЕСКОЛЬК0 лет подряд я 
руковожу овощеводческом 

бригадой колхоза имени 17-го 
Партсъезда. 3а это время суме-

ла приобрести большой опыт 

по выращиванию высоких уро-

жаев овощных культур. Наш 
колхоз всегда получает боль-
шие доходы от овощем. Так, в 

прошлом году от одном капус-
ты, котором мы получила ао 

370 центнеров с гектара, сняв 

за лето два урожая с одного 

участка, колхоз получил чи-

стого дохода около 50 тысяч 
рублем. А за хорош уто работу 
все члены моем бригады полу-

чили дополиитедьну ю оплату 

овощами. 

В начале этого года члены 

нашего колхоза на общем соб-
рании приняли социалистиче-

ские обязательства по всем от-

раслям артельного хозяйства. 
Мы - овощеводы - тоже регпи-

ли поднять урожайность и до-

ходность колхозных огородов. 

Взвесив свои возможности, мы 

обещали вырастать урожай ка-

пусты не менее 280 центнеров 

с гектара. Для этого заранее  
обеспечила себя доброкачест-
венными семенами, подготовили 

парники, вырастили рассаду. 

Заготовив достаточное количе-

ство капустной рассады, м ы 

5 тысяч корней дали колхо-

зу «Родина». 
В конце апреля мы начали 

вспашку участка под огороды. 
Пахари на глубину 18 санти-

метров, внесли достаточное ко-

личество удобрений, из расчета 
100 возов навоза па гектар. 

пр 
Общественное хозяйство кол-

хоза «Май». очень медленно 

растет. Где причина? 
Во-первых, при ч и н а эта 

кроется в крайне низкой тру-

довой дисциплине колхозников. 

Массовые опоздания на работу 
вошли здесь в систему и прав 

ление колхоза не может с ними 

покончить. Частые случаи не-

выхода иа работу стали обыч-
ным явлением, которые идкого 

не удивляют. Так, например, 

7 июля не вышли иа работу 
без уважитепьаых причин кол-

хозницы П. Думская, З. Ефи-
мова, С. Посошкова, А. Тимо-
феева и А. Саввина. П. Думская 
ие вышла на работу и на сле-

дующий день, а 9 июля кол-
« хозница П. Соколова половину 

дня проработала на своем лич-

ном огороде. Ни один из бри-
гадиров ие информирует прав-

ление колхоза о6 этих без-
образных случаях, а действует 
на нерадивых только уговора-

ми. Такое кумовство, естествен-
но, ие поднимает авторитет 

бригадира, ие способствует ук-

реплению трудовой дисциплины. 

Вторая причина отставания 
колхоза заключается в том, что 

до сих пор колхозники рабо-
тают скопом. Попытки правле-

ния вместе индивидуальную и 

'т мелкогррпповую сдельщину до 

сих пор не увенчались успе-
хом. Отсюда вытекает невыпол-

нение норм выработки, низкое 

качество выполняемых работ. 

Не пожалели и минеральных 

удобрений. По нормам положе-

но вкладыватк на гектар 3 цент-

нера азотистой селитры и ка-

лийной соли, но я из опыта 

убедилась, что можно и даже 

нужно вкладывать гораздо боль-
ше. В прошлом году, напри-

мер, мы давали под капусту 

на гектар около 8 центнеров 

калийном соли п получали 
очень хороший урожай - по 

320 центнеров с гектара сняли 

в первый раз, и вдобавок по 

50 центнеров во второй -всего 
по 370 центнеров. 

Высаживать рассаду капусты 

в открытый грунт нынче мы 

начали 12 мая. Перед нарезкой 
внесли в почву удобрения. 
Подкормку ты проведи, когда 

растении уже прижились, ок-

репли д надо было засыпать 

лунки. 

На расстоянии от стебля не 

ближе 10 сантиметров мы круж-

ком насыпали хлористый ка-

рий. Делали мы это для того, 

чтобы удобрение не «съело» 

растения, а доходило 6ы до его 

корней сквозь почву. 

Сейчас наша капуста растет 

очень хорошо и недели через 

полторы -две мы уже начнем 

сдавать ее государству. 

В эти дни полностью о закон-

чили первую прополку всех 

овощей. Вначале мы пропахи-

вали междурядья конным окуч-
ником, а траву с верхушек 

рядков снимали мотыгами и 

вручную. Надеемся, что и в 

этом году мы подучим высокий 
урожай капусты, не ниже 

прошлогоднего, и принесем кол-

хозу большом доход. 

Кроме четырех сортов капу-

сты- «Раннем № 1», «Славы», 
«Золотого гектара» и цветном -
у нас посажены свекра, мор-

ковь, брюква, салат, петруш-

ка, шпинат, огурцы, редис, ук-

роп, лук и чеснок. Мы уже 

сдали в счет госпоставок 1.150 
пучков редиса, около 30 ки-

лограммов обрезиого редиса, 

200 кг шпината, 50 кг ща-

веля, салат, лук, укроп. 

В этом году м ы впервые 

снимаем урожай землянике 

«Виктория». Думаем, что от ее 

продажи колхоз подучит до-

полнительно не меньше 20 ты• 

сяч рублей дохода. Только в 

минувшее воскресенье мы про-

дали ее иа колхозном рынке 

на 525 рублем. 

Следует сказать, что в выра-

щивании высоких урожаев ог-

ромпуто роль играет самоот-

верженны й труд всех, членов 
овощеводческой бригады. У нас 

все работают одинаково стара-

тельно и хорошо. Но особо хо-

чется отметить Марито Вухтия-
рову, Евдокито Скорыякову и 

Александру Федорову, которые, 

несмотря на свой семидесяти-

летний возраст, не только не 

отстают от более молодых кол-

хозниц, но часто становится и 

примером для других. 

Нет сомнения, что овощево-

ды колхоза имени 17-го Парт-
съезда сдержат свое обещание 
и вырастят обильный урожай 
всех овощных культур. 

ичины отставания 
Никто в колхозе не зани-

маеется и таким важным вопро-

сом, как внедрение передовых 

методов труда, простейшей ме-

ханизации на пропопочиых ра-

ботах. Не занимается этим 'и 

агроном т. Самсонова. Все это 
привело к тому, что на сегод-

иа шиий день в колхозе пропо-

лота едва одна десятая часть 

посевов овощей, а остальная 

площадь заросла густой травой, 
в чаще которой гибнут овощи. 

Неправильно ведется в кол-

хозе учет и начисление трудо-

дней. Этим должны заниматься 

бригадиры, но они учитывают 

только объем выполненных ра-

бот, и эти цифры вместе со 

списками колхозников сдают в 

правление. Начисление же тру-

додней ведет помощник бухгал-
тера С. Константинов. Естест-
венно, что получаются всевоз-

можные недоразумения и ошиб-
ки. 

Ключ, при помощи которого 

отыскиваются все причины этих 

недостатков, очень прост. это -
почти полное отсутствие поли-

тико-массовой работы среди 

колхозников. В колхозе есть 

три коммуниста, но, кроме са-

мого председателя правления 
т. Титова, никто из них тесной 
связи с колхозниками ие под-
держивает. А коммунист -фельд-
шер Т. А. Белова сама служит 

для колхозников отрицательным 

примером. Обычно по субботам, 
после окончания работы она 

уезжает домой, в Большие Луч-
ки, и является на работу в 

понедельник вечером, в лучшем 

случае -к обеду. 
Совершенно бездействует ком-

сомольская организация. Сре-
ди комсомольцев е с т ь та-

кой Евгений Сурыгин. Это ло-

дырь и бездельник. В свое 
время он получил специаль-

ность ветфедьдшера, а сейчас 
не делает ровным счетом ниче-

го и живет на иждивении ма-

тери -учительницы, которая по-

такает всем его прихотям. Е в -

гений Сурыгин -один из про-

тотипов серии «Типы, уходящие 

в прошлое», печатающейся в 

Крокодиле». 
Следует сказать несколько 

слов и о самой учительнице 
Сурыгииой. Вместо того, чтобы 
стать помощником правления в 

налаживании дисциплины и 

порядка в колхозе, она сама 

толкает колхозников на совер-

шение антиколхозных поступ-

ков. Не далее, как 10 июля 

учительница Сурыгина, само-

вольно уведя колхозную ло-
шадь, уговорила колхозницу 

М. Ефимову окучить картофель 
на своем огороде. 

Серьезный упрек нужно сде-
лать и шефам колхоза - шах-

те № 1. Партийпая и комсо-
мольская организации шахты 

ие ведут политико-массовую 

работу в своем подшефном кол-

хозе. 

Ю. Зубов, 

Скоту-полноценное питание 
В Ленинградской области по 

климатическим условиям паст-

бищный период содержания 

скота значительно короче стой-
пового и длится 150-160 дней 
в году. Все же наибольшее ко-

личество молока от коров кол-
хозы получают именно в паст-
бищный период. 

Молодую астбищную траву 
молочный скот поедает с удо-

вольствием. Она ао праву счи-

тается мопокогонным кормом. 

Трава богата белками высокой 
ценности, минеральными веще-

ствами, витаминами. Сама пасть -

ба, а также полноценное пита-

ние травой оказывают на ор-

ганизм животных весьма бла-
гоприятное воздействие, вызы-

вают усиление работы молоч-

ных желез, способствуя высо-

кой молочной продуктивности 

коров. К тому же себестоимость 
молока, получаемого в пастбищ-
ный период, в 2 - 3 раза де-

шевле, чем в стойповый. 

Колхозы нашего района в 1950 
году получили с мая по октябрь 
б1 проц. годового удои, а отдель-

ные колхозы, как например 

«Восход», добились за этот пе-

риод 65 проц. годового урон. 

Перец животноводами и зоо-

техниками стоит очень важная 

задача: в пастбищный период 

обеспечить раздой группы но-

вотелых коров, добиться полу-

чения высокого суточного удоя 

в первые месяцы локтации, а в 

иосдедугощие месяцы -как мож-

но дольше поддерживать этот 

удой. По остальной группе ко-

ров при умелом использовании 

пастбищ можно вновь поднять 

суточный удой и затем сдер-

живать его падение. для этого 
необходимо, чтобы животново-

ды уделяли серьезное внимание 

как самому пастбищу, так и 

условиям его использования. 

Чтобы обеспечить суточный 
удой молока в 20 литров и вы-

ше, корове надо давать от 60 
до 80 килограммов зеленой 
трапы (в зависимости от -ее жи-

вого веса и молочной продук-

тивности). Организм коровы 

легко усваивает это количество 

зеленой массы, причем, в пер-

вые 4-5 месяцев после отела 

корова большую часть этих 

кормов перерабатывает иа мо-

локо. Если средняя потребность 
коровы в зеленой массе равна 

70 кг в сутки, т. е. 105 цент-
неров на весь пастбищный пе-

риод, то на каждую корову 
потребуется 4-4,5 га естест-

венных пастбищ. Отдельные 
колхозы нашего района такого 
количества пастбищ ие имеют. 

Однако выход из этого поло-
жения есть, - правильно ис-

пользовать пастбища. Это оз-
начает, что перед каждым кол-

хозом стоит неотложная задача -

принять все возможные меры к 

коренному улучшению своих 

пастбищ. В наших колхозах 

следует организовать 6-7  вы-

пасиых участков и содержать 
скот на них поочередно в те-
чение 4-5 дней, до полного 

использования травы на каж-

дом участке. Пастух обязан 
тщательно следить за этим. 

Распорядок дня в пастбищ-
ный период имеет огромное зна-
чение для более полного. ис-
пользования пастбищ. Нельзя 
устанавливать один распорядок 

от первых до последних дней 
аастьбы. Его нужно менять в 

зависимости от условий погоды. 

Составляя распорядок дня, нуж-

но помнить, что при любых 
условиях животные должны 

большее время проводить иа 

пастбищах. В теплые летние 

дни надо ввести круглосуточ-

ную дастьбу, а в зиомные -

переходить на ночную дастьбу. 
При правильном использовании 

пастбищ п умелом распорядке 

дня скот получит больше кор-

ма, что увеличит его упитан-

ность и молочную продуктив-
ность. Но все же это в полной 
мере ие удовлетворит потребно-
сти скота, п особенно про-

дуктивного, в зеленом корме. 

Выход есть и из этого пдложе-

ния. Наилучшим и самым де-

шевым способом является зеле-

ная подкормка скота на отды-

хе. К сожалению, зеленая под-

кормка скота применяется еще 

не во всех колхозах п брига-
дах. Например, в колхозе име-
ни Ленина применяется толь-

ко п одной бригаде № 4, в 

колхозе имени Калинина в 

бригаде № 3. 
В культурных животновод-

ческих хозяйствах в цепях 

обильного обеспечения коров 

зеленой массой на протяжении 

всего пастбищного периода ор-

ганёзуется зеленый конвейер 
на подкормку. При невозмож-

ности создания в хозяйстве 
полного конвейера необходимо 
ввести посев травосмесей на 

прифермских участках. В на-

ших колхозах целесообразен 
посев вино -овсяной смеси в раз-

ные сроки. Основным истопни-

ком пополнения зеленой массы 

пока что являются дикорасту-

щие травы, отавы трав, а так-

же отходы от овощей при про-

полке и в период уборки их. 

Эти резервы необходимо исполь-

зовать. Но вместе с теп надо 

более решительно переходить 

на введение зеленого конвейера. 
Каждому животноводу нужно 

помнить, что даже при доста-

точном количестве хороших 
пастбищ, травостой в жаркие 

месяцы выгорает, трава грубеет 
и теряет питательность. Не 
следует забывать и того, что 

животные, обладающие большой 
массой тепа, пе могут слишком 

долго ходить по пастбищу, бы-
стро устают, ложатся для от-

дыха и в результате не могут 

сами взять с пастбища требуе-
мое количество травы. П в этом 

случае зеленая подкормка не-

обходима. Животноводческая 
бригада в первую очередь долж-

на проявлять заботу о полно-

ценном питании животных и 

своим трудом обеспечить заго-

товку зеленой массы для под-

кормки. Считать, что скот «вы-

пустили», значит, и забота с 

плеч - нельзя. Наоборот, надо 

понять, что пето -это страдная 

пора для доярок. 

Так поняли свои обязанно-
сти доярке колхозов имени 17-го 
Партсъезда, которые увеличили 

удой на одну фуражную коро-

ву на 274 литра по сравнению 
с июнем прошлого года. Доярки 
колхоза имени Пльича удой 
увеличили на 250 литров. В 
рунах доярок п заведующих 

молочно -товарными фермами 
много средств для того, чтобы 
поднять удои общественного 
стада. Основным средством яв-

ляется любовь тс своему делу 

и преданность ему. 

Р. Завиаион, 
зоотехник районного отдела 

сельского хозяйства. 
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Сотрудники Ленинградского 
отделения Всесоюзного научно-
исследовательского института 
механизации сельского хозяйст-
ва В. Вознесенский и А. Шу-
иапеева организовали в колхо-
зах имени Жданова, «Идея» и 

Новый путь», Водосовского рай-
она, показ работы тракторных, 

конных и ручных орудий по ухо-
ду за посевами. Демонстриро-
вались приемы работы с трак-
торным культиватором «КУТС-
2,8» и культиватором - окуч-
ником «МКО-3», модернизиро-

на первыми применили конные 
косилки в прицепе за тракто-
ром механизаторы передовой 
бригады Выборгской МТС тов. 
Панина. На днях молодой трак-
торист Алексей Седанов и при-
г.'епщик Александр Хамов вы-

ехали на луга колхоза «Пдо-
нер». И к дневная выработка 
составила 6 гектаров. 

Ф,' о н аы.ие ' 
Ленинград. В электротех-

ническом институте связи име-

ни М. А. Бопч-Вруевича под 
руководством заслужеггпого 
деятели наука п техники док-
тора технических наук профес-
сора П. В. Шмакова разрабо-
тала и построена первая уста-
новка для объемного (стерео-
скопического) телевидения. 
Пробные испытании прошли 

успешно. 
На снимке: профессор П. В. 

IПмаков (слева) и научный со-

трудник В. Е. Джакония про-
водят испытания установки 

объемного телевидения. 
Фото Н. К.араваева. 

ГIрессклпше ТАСС 

отчетно-выборная конференции Ленинградского 
отделения Всесоюзного сельскохозяйственного 

общества 
Состоялась отчетно-выборная 

конференции Ленинградского 
отделения Всесоюзного сельско-
хозяйственного общества. С от-
четным докладом выступил пред-
седатель правления академик 

И. Н. Самойлов. 
Он сообщил, что с 1948 года 

количество членов общества 
увеличилось в 6 раз. Среди 
членов общества -три академи-
ка, 105 докторов и кандидатов 
наук и т. ц. Отделение создало 
8 секций и филиал института 
усовершенствования знаний 
специалистов сельского хозяй-
ства имени академика В. Р. 
Вильямса. 

у ч е п ы в пропагандируют 

сталинский план преобразова-
ния природы, решения сессии 
Всесоюзной академии сельско-
хозяйственных наук имени 
В. И. Ленина, учение И. В. 
Мичурина. Проводились випьям-
совские чтения. 

Деятельность Ленинградского 
отделения общества была на-
правлена на внедрение дости-
жений науки и передового опы-
та в сельскохозяйственное про-
изводство. Н а баев передовых 
колхозов проведены занятия 
областных школ внедрения пе-
редового опыта. Читались цик-

л ы лекций для усовершенство-

вания знаний специалистов и 

передовиков сельскохозяйствен-
ного производства. Подготовле-
ны почвоведы, гидродоги п гид-

рогеологи для великих строек 

коммунизма. 

Вместе с тем докладчик от-

метил, что правление не орга-

низовало творческих дискуссий, 
направленных на дальней шее 

развитие советской агробиоло-
гической науки. В районах об-
ласти не были созданы отделе-

ния общества. К работе отде-

ления не привлечено достаточ-

ное количество специалистов и 

передовиков сельского хозяйст-
ва. 

Выступившее в прениях ди-
ректор совхоза имени « Петро-
райсовета» К. А. Н екитин, на-

чальник областного управления 

сельскохозяйственной пропаган-

ды А. И. Каспиров и другие 

говорили о том, что отделение 

уделяло недостаточно внимания 

вопросам выращивания ранних 

овощей, не занималось пробле-
мами механизации сельского 

хозяйства. 
Работа правления признана 

удовлетворительной. Избран но-

вы й состав правления. 

Конную косилку ведет трактор 
ВЫВОРР. В колхозах райо- Освоив технику вождения аг-

регата и уплотнив рабочий 
день, механизаторы вскоре до-

вели выработку до '7 гектаров. 

В последующие дни тт. Седаков 
и Хамов стали выкашивать по 

10 гектаров и больше. Агрегат 
работает безотказно, произво-

дительность труда с каждым 

днем увеличивается. 

Ученые демонстрируют новые 

сельскохозяйственные орудия 

ванными в институте. Культи-
ватор «КУТС-2,8» приспособ-
лен для культивации междрря-

дий и окучивания в условиях 
каменистых почв. «МКО-3», 
обрабатывающий сразу три 
гребня, демоистрировался в сце-
не с тракторами «СТЗ-7», са-

дово-огородным п в конной за -

пряжке. 
Показаны также приемы ра-

боты с ручным инвентарем. 
Колхозники горячо одобрили 
ручной попольник и букетер 
агронома Петрова. (ЛенТАСС) 

События в Корее  
Сообщение 

Главного командования 
Народной армии 

ПХЕНЬЯН. (ТАСС). Главное 
командование Народной армии 

Корейской Народно -Демократи-
ческой Республики сообщило 
10 июля, что на всех фронтах 
части Корейской Народной ар-

мии в тесном взавмодействии с 

китайскими народными добро-
вольцами продолжают вести бои 
местного значения. 

Сообщение Главного 
командования Корейской 

Народной армии 
ПХЕНЬЯН. (ТАСС). Глав-

ное командование Народной 
армии опубликовало сооб-
щение, в котором говорится, 

что в целях проведения пе-

реговоров о прекращении 
военных действий 8 июля 

в Касоне состоялись пред-

варительные переговоры. 

Открытие 
переговоров 

о перемирии в Корее 
ПХЕНЬЯН. (ТАСС). Как стало 

известно в журналистених кру-

гах, переговоры в Касоне нача-

лпеь выступлением американской 
стороны. Ее глава заявил, что его 

делегация приложит все усилия 

к тому, чтобы достичь целя пере-

говоров. Никаких конкретных 

предложений внесено не было. 
Затем выступил глава делегации, 

представитель Главного комаидо-

вапня Корейской Народной армии 

генерал Нам Ир, заявивший о 

стремлении корейского и китай-
ского народов н миру. Нам Ир 
внес три предложения, а именно: 

прекращение военных действий, 
отвод войск от 38-й параллели л 

вывод иностранных войск из Ко-
реи. 

Генерал Дан Хуа поддернсал в 

своем выступлении заявление 

Нам Ира. 
Затем выступил представитель 

американской стороны, заявивший, 

что их делегация не уполномоче-

на решать политические вопросы, 

а в атих предложениях она усмат-

ривает не только чисто военные 

вопросы, но и политические. На 
вопрос Нам Ира, просившего ука-

зать, какие политические вопросы 

содержатся в его предложениях, 

американская сторона воздержа-

лась от прямого ответа и повто-

рила свое заявление о том, что 

она хочет обсуждать военные, а 

не политические вопросы. 

После обсуждения обе стороны 

решила устроить перерыв. 

за рубежом 
Празднование 2000-летия Парижа 

ПАРШК. (ТАСС). 8 июля 

Франция праздновала 2000-ле--
тие Парижа. 

В связи с юбилеем в Париже 
открылся фестиваль военной 
музыки, в котором, кроме воен-
ных оркестров, принял участие 
ряд провинциальных коллекти-

вов, испопнившеХ народные 

песни и танцы. Среди много-

численных гостей, присутство-

вавших на фестивале, находи-
лись председатель Исполкома 
Московского городского Совета 
депутатов трудящихся М. А. 
Яснов и посол СССР во Фран-
ции А. П. Ilавлов. 

8 июля в городской ратуше 

муниципальный совет Парижа 
дал завтрак а честь мэров сто-

лиц других государств, при-

бывших во Францию на правд-

новапее 2000-летия города Па-
рижа. 

Н а завтраке присутствовали 

мэры столиц 45 стран, а так-

же мэры провинциальных го-

родов Франции. Во время завт-

рака председатель Исполкома 
М оссовета тов. Яснов выступил 

с краткой приветственной речью, 

в которой заявил: 

«Господин председатель! 
Господа! 
В связи со знаменательной 

датой 2000-летия со дня осно-

вания города Парижа я имею 
честь передать приветствие сто-

лице Франции -Парижу от сто-

лицы Советского Союза -города 

Москвы. 
Население Москвы хорошо 

знает и помнит славные тради-

ции "Парижа, многовековая ис-

тория которого тесно связана с 

важнейшими событиями в жиз-

ни свободолюбивого француз-
ского народа. Население Моск-
вы питает чувства уважения п 

дружбы к французскому наро-

ду, который дал столь славные 
примеры смелой борьбы за сво-

боду, за демократию, за со-
циализм. 

Город Москва приветствует 

город Париж н день его 2000 -

летнего тобилея и шлет ему 

наилучшие пожелания дальней-
ших успехов 1т процветанпн». 

Прпветстве.пная речь тов. Яс-
нова была встречена дружными 

аплодисментами присутствовав-

Фих. 

Затем тов. Яснов вручил 

председателю муниципального 

совета подарки -большой ларец 

с изображением вида Кремли 
работы федоскинских мастеров 

с надписью: «Городу Парижу 
в день его 2000-летия от горо-

да Москвы», а также фарфоро-
вую вазу высотой около метра 

с изображением русского -пей-
зажа и альбом, отделанный 
слоновой косты о, с цветными 

фотографиями видов Москвы. 
В ответном выступлении пред-

седатель муниципального сове-

та Пьер де Голль от вмени 

Парижа поблагодарил Яснова.. 
за приветствие д врученные 

подарки. 

В заключение тов. Ясиову 
была вручена лента муници-

пального советника города Па-
рижа. 

Американские воздушные пираты продолжают 
разрушать памятники Корейской культуры 

ПХЕНЬЯН. (ТАСС). За пос-

леднее время снова участились 

напеты американской авиации 

на мирные города и села Ко-
реи. Воздушные пираты неодно-

кратно подвергали бомбарди-
ровкам Пхеньян, Вонсан, Аньч-
ж у и другие города Кореи. 

Центральное телеграфное 
агентство Кореи сообщает, что 

во время напета на Вонсан 
четыре американских самолета 

обстреляли и подвергли бом-
бардировке храм Сэгванса. На 
сдедутощий день воздушные пи-

раты вновь произвели обстрел 
и бомбардировку храма и дру-

гих памятников старины, рас-

положенных в этом районе. В 
результате варварской бомбар-
дировки уничтожены древние 

ворота Енсанмуи, разрушены и 

сожжены главное здание хра-
ма -дои Дзундзен, дом Ы нч-

жиндатт, ворота Хосинмун, лет-

ний дворец Бомчжонру, дои 

Хэчжавдзеиь и многие другие 

памятники старины, дорогие_ 

сердцу каждого корейца. 
После того, как Корея была 

освобождена Советской Армией 
от японского господства, близ 
храма был достроен дом отдыха 

для трудящихся. Сейчас все 

это разрушено американскими 
воздушными пиратами. 

Война, приносящая бедствия народам, 

дает огромные доходы капиталистам. 

Выстрел и.. отдача. 

Рис. Бор. Ефимова. Прессклише ТАСС 
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Против ремилитаризации 

Западной Германии 

БЕРЛИН. (ТАСС). По сооб-

щенито агентства АДН, до 2 ию-

ля в Западном Берлине было 
опрошено 203.889 жителей, из 

них 177.707 человек высказа-

л ись против ремилитаризации 

Западной Германии п за заклю-

чение мирного договора с Гер-( 
манией в 1951 году, 8.323 че-

л овека голосовали за ремили-

таризацию,17.707 воздержались 

от голосования и 152 голоса 

были призваны недействитель-

ными. 

Ответ. редактор 
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